

L'Ecole Primaire du Chalet

Françoise, après sa Maternelle à l'Ecole Marie Durand, y entre à 6 ans, en 1945.

Mais, sachant déjà lire, elle ne passera qu'une demi-journée au CP, immédiatement admise en classe supérieure.

A l'époque, il y avait 5 classes à l'Ecole de la Gazelle : 3 de filles et 2 de garçons, élèves bien séparés selon les sexes y compris sur les cours de récréation !

C'est Mme Romain qui dirigeait la section des filles et M. Aguihon dressait sa redoutée figure de "commandeur" sur celle des garçons.

On connaissait déjà, à la Gazelle, les bienfaits de la pédagogie de plein air : une fois par mois , un après-midi, on traversait la Route d'Uzès, on empruntait la pentue rue du Chalet et on allait s'ébrouer dans l'olivette qui surplombait le four à chaux. Deux heures de bonheur au grand air pour la classe.